

Erstes E-Fahrzeug für die Gemeindeverwaltung Kalletal

Nationale Klimaschutzinitiative stellt Fördergelder zur Verfügung



Die Gemeinde Kalletal hat Anfang des Jahres 2020 das erste Elektroauto in den eigenen Fahrzeugbestand aufgenommen. Die Beantragung der Fördergelder erfolgte durch eine interkommunale Zusammenarbeit mehrerer lippischer Kommunen und dem Kreis Lippe. Finanziell unterstützt wird die Anschaffung durch die Nationale Klimaschutzinitiative, die Mittel bereitstellt, um die kommunalen Fuhrparks auf elektrisch betriebene Fahrzeuge umzustellen.

„Ich freue mich sehr, ein erstes E-Auto in unseren Fahrzeugbestand aufnehmen zu können. Als Kommune haben wir eine Vorbildfunktion für eine klimaneutrale Mobilität. Mehr denn je wird es in den nächsten Jahren darum gehen, die Mobilität auf eine nachhaltige Basis zu stellen“, so Bürgermeister Mario Hecker.

Zur Information:

Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert das Bundesumweltministerium seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen.

Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.